



Par courriel : connor.gibson@conservativebc.ca

Richmond, le 16 octobre 2024

Objet : Appel à soutenir les priorités éducatives du Conseil scolaire francophone (CSF)

Bonjour M. Gibson,

Je vous écris au nom du Conseil scolaire francophone (CSF) en ma qualité de présidente. Nous souhaitons mettre l'accent sur trois domaines critiques qui sont essentiels pour améliorer les conditions d'apprentissage et de travail des enfants et du personnel de notre communauté. Nous vous demandons respectueusement de soutenir les besoins de notre système d'éducation publique et d'en faire une priorité. Nous avons défini trois questions prioritaires et nous attendons de vous que vous les défendiez :

Recrutement et maintien en poste du personnel

Le recrutement et la fidélisation du personnel restent un défi fondamental pour le Conseil scolaire francophone (CSF). Pour y remédier, nous demandons l'élimination des obstacles à l'embauche, un financement ciblé pour recruter et conserver en poste le personnel autochtone, l'expansion des programmes de formation des enseignant-e-s et un soutien accru pour tous les districts. Le corps enseignant dévoué et le personnel de soutien de la Colombie-Britannique sont essentiels pour offrir une éducation de qualité à chaque élève. Une main-d'œuvre bien soutenue est vitale afin que les élèves puissent réussir leur parcours éducatif.

Il est nécessaire de mettre davantage l'accent sur les stratégies de recrutement et de fidélisation, ainsi que sur le soutien au maintien en poste à long terme du personnel, afin de combler cette lacune pour les élèves de nos collectivités.

Financement en capital et financement de l'entretien reporté

Les écoles sont bien plus que de simples bâtiments; ce sont les environnements où les générations futures entament leur parcours éducatif. De nombreuses écoles de la Colombie-Britannique ont un besoin urgent de réparations, de mises à jour et d'améliorations sismiques. Pour garantir que nos environnements d'apprentissage sont sûrs et reflètent les besoins d'apprentissage du 21^e siècle, un financement en capital adéquat et un financement de l'entretien reporté sont nécessaires. Il est impératif de reconnaître ces défis et d'ajuster les budgets pour les districts scolaires. Nous vous demandons instamment de plaider en faveur d'investissements nécessaires à l'infrastructure des écoles de la Colombie-Britannique.



Éducation inclusive et réussite des élèves

L'éducation inclusive garantit que chaque élève, quels que soient ses antécédents ou ses capacités, a la possibilité de réussir. Il s'agit notamment d'offrir des possibilités de réussite scolaire, de sécurité sociale et émotionnelle et d'environnements d'apprentissage sensibles à la culture. Nous devons exiger des politiques qui soutiennent l'éducation inclusive et garantissent que chaque élève peut s'épanouir grâce à un soutien, des ressources et des programmes adaptés qui répondent à des besoins divers. Pour ce faire, les districts ont besoin d'un financement supplémentaire et ciblé.

L'éducation publique est la pierre angulaire de notre société démocratique. Elle permet aux élèves d'acquérir les connaissances et les compétences nécessaires pour devenir des citoyens informé·e·s et mobilisé·e·s. À l'approche des élections de 2024, il est impératif que les candidats et candidates accordent la priorité à ces questions essentielles pour l'éducation publique.

Le Conseil scolaire francophone (CSF) demande aux candidats et candidates de redoubler d'efforts pour comprendre les problèmes de ces priorités, de promouvoir le changement et de continuer à se saisir de ces questions essentielles. Le Conseil scolaire francophone (CSF) exhorte les candidats et candidates au poste de député·e à représenter activement leurs collectivités et à travailler de concert sur ces préoccupations urgentes. Ensemble, nous pouvons apporter des changements significatifs à notre système éducatif et faire en sorte que tous les élèves, quels que soient leur lieu de résidence, leurs origines sociales ou leurs capacités, disposent des outils dont ils ont besoin pour réussir.

Nous vous remercions de votre attention et de votre soutien sur ces questions essentielles.

Je vous prie d'accepter mes meilleures salutations.

Marie-Pierre Lavoie

Présidente du conseil d'administration

Conseil scolaire francophone de la Colombie-Britannique